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   現在の私の最大の趣味は自転車です。休日
ともなれば自転車に乗りたくてうずうずして
単独または仲間としまなみ海道を走りに良く
出かけております。
写真のタンデム（二人乗り専用自転車）にも
一度乗ってみたくて期待せずに高校生の娘を
誘ってみたら予想外に「行こう。」と言って
くれた。

お父さんとしては大変嬉しくて週末が待ち遠
しかった。今治の糸山公園でレンタルしたタ
ンデムで娘と力を合わせて大三島まで行って
きました。娘は「全然、楽勝だね。」と言っ
ていたが殆ど私の力だったんだけど
「そうかそうか、また行こう。」と返事した。
気難しい年頃の娘と走ったしまなみ海道、大変、
幸せな一日でありました。

会長徒然日記

編 集 後 記



会 長  福  山    宏
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会長就任ごあいさつ

国際会長　ジョセフ・プレストン

  本年度、伝統ある新居浜
ライオンズクラブの会長を
務めさせていただく事にな
りました。
   会長スローガンを決める
にあたり私にとってライオ
ンズクラブとは何だろう、

ここまで続けてこられたのは何故だろう
と改めて考えてみました。
   頭に浮かんだ言葉は「生きがい」でし
た。そしてスローガンはシンプルに「生
きがい」にさせていただきました。
   仕事や趣味も生きがいには違いありま
せんがそれとは違う別世界の生きがいを
ライオンズクラブに感じているのです。
生きがいを感じているからこそ継続して
これまで微力ながら皆様と活動をしてこ
れたのだと思います。
   入会したのは１０年前、最初は訳も解
らず例会や委員会に出席しておりました。
少し悩んだこともありましたがこれは何
かの道場や塾に入ったと思うことにしま
した。いわば人生の道場に入ったのだと
考えクラブの皆さんと交流しているうち
に生きがいを感じるようになってきまし
た。「We Serve」の精神の基に見返りを
求めずに同じ目的をもって奉仕する皆さ
んと一緒に居ることが心地良いのです。

　国際会長のジョセフ・プレストンのテー
マは「Strengthen the PRIDE」
意味は「誇りを高める」であります。
「人間の最大の関心事は人間」という言葉
が好きなのですが他の動物と比較して飛
躍的に発達した大脳を持つ人間は我々を
とりまく自然界や神の事など難しい事を
考えるようになりました。なかでも自身
のこと、つまり「人間とは？」は最大の
関心事といえます。
　日常生活を振り返ってみても自分自身、
家族、友人、それらの人々との関係は常
に私たちの関心事です。世間の皆様に満
遍なくライオンズクラブの活動を知らせ
る事は困難とは思いますが感心を持って
いる方々に対して誇りを持って胸を張っ
てライオンズクラブの活動をしている。
といえるように継続して努力する必要が
あります。
その活動のお手伝いを会長としてこれか
ら一年間、全うしていく所存であります。
若輩者で頼りなく感じられるかも知れま
せんが一生懸命させていただきますので
ご指導、ご鞭撻の程を何卒宜しくお願い
申し上げます。

テーマ「 誇りを髙める 」

336-Ａ地区ガバナー   木 内  千 春
スローガン「 新たな気持ちでＷＥ ＳＥＲＶＥ 」

キーワード「 ヴィジョン共有 」

新居浜ライオンズクラブ会長　福 山　宏

スローガン「生きがい」



幹 事  古  川   貴  章

会 計  藤  縄   洲  二

生 き が い

幹事就任ご挨拶

会計就任にあたって

今年度、福山宏会長のも
と幹事を仰せつかりました
古川貴章です。
　歴史と伝統ある新居浜ラ
イオンズクラブに、平成
２１年６月に入会をさせて
頂きまして５年の月日が過
ぎました。今思えば昨年の

ことの様に思います。
　４月に高松で行われた３３６－Ａ地区
年次大会をかわきりに５月に倉敷での第
６０回３３６複合地区年次大会、新居浜
での第４回ゾーン年次会合引継ぎ会、
６月に徳島での次期クラブ三役オリエン
テーション、今治での準備リジョン会議
等出席を致しましたが、クラブのことが
ほとんど解かってないことが、会合に出
るたびに実感しました。まだまだ、経験
も理解も少ない私がこのような大役を受
けたこと、今になって身が引き締まる思
いでいっぱいです。

　福山宏会長、藤縄洲二会計に教えを仰
ぎながら、少しでも早く幹事の役目がこ
なせる様につとめてまいりたいと思いま
す。
　また、今年度福山宏会長のスローガン
は「生きがい」です。会長が言われます
様に、私自身もメンバーの皆様と共にラ
イオンズクラブ奉仕活動を通して生きが
いをもった楽しいクラブ活動が出来る様
にして行きたいと思います。初心に帰
り、ＷＥ　ＳＥＲＶＥ（われわれは奉仕す
る）一年間励んで行きたいと思います。
若輩者の私ですが、会員皆様には寛大な
るお気持ち見て頂き、間髪を容れずご指
導の程よろしくお願い致します。前任の
佐伯幹事さんお疲れ様でした。後は任せ
てくださいとは、とても言えませんが応
援お願い致します。

  今回福山宏会長より会計
を仰せつかりました。日頃
よりお役の依頼が来たらＮ
Ｏといわず快くお受けしな
いと、といっていた関係上
お断りするわけにも行かず

老骨に鞭打って頑張ろうとお受けいたし
ました。会長と、幹事の古川貴章さんも
４０代という若さあふれる三役となりま
した。
　初の会計ということで些さか戸惑って
いるところですが会長、幹事、白石事務
局員さん、そして各会員の皆さんのお力
添えでなんとか 1 年、頑張っていきたい
と思っていますのでよろしくお願いいた

します。
　すでに 6 月の時点で準備の会合や委員
会など予定がいっぱいでなかなか大変だ
なと実感しております。前任の石川会計
は会長の時も直前さんで、碁は私が教え
ていますがライオンズでは何かと教えて
いただいており 頼りにしております。
　会長のスローガン「生きがい」からは、
ライオンズ活動を楽しいものとし、自然
を愛し人を愛してやまない会長の人柄が
感じられます。このスローガンの許 1 年
間縁の下を支えて楽しくやって行きたい
と思いますので宜しくご指導お願い致し
ます。。

3N i i h a m a  L i o n s  C l u b



2014年 6月15日（日）　今治地域地場産業振興センター
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３３６－Ａ地区２Ｒ
準備リジョン会議に参加して

  ６月１５日（日）今治地
域地場産業振興センター
にて、３３６－Ａ地区２Ｒ
準備リジョン会議が開か
れ次期幹事として参加致
しました。
　中村倫浩次期２Ｒ－ＲＣ

挨拶がありました。各クラブにおいて
いろいろな社会奉仕に取り組んでいる
地域であります。今年も是非やって頂
ける様に私たちもがんばって行きます。
例会出席、会費の納入、奉仕をするこ
の三つを各クラブでやって頂きたい地
味なことですが、一番大事なことです。
また、１Ｚから４Ｚまで木内千春地区
ガバナーの意見を反映させて行きたい
と思っています。仲良く退会者がない
ように、また支部、家族会員の問題な
ど話題にもなりましたが、取り組んで
行かなければならない。義務もあると
思います。大事なのは、正会員を増や
すことです。家族会員が増やすことが
出来なければ正会員を増やすと言う意
気込みで、この一年間いろいろなこと
を行ってもらうと思いますが力をあわ
せて実行しましょうとのことでした。
　次に、畑嶋理久次１Ｚ－ＺＣより１Ｚ
運営方針について、今現在４クラブ交
流をはかっていますのは、ライオンズ
デーの合同例会で清掃を行っています。
２月に夜間合同例会、それと２月にボー
リング大会を行っています。来期はよ
り一層の４クラブの交流を図って行き
たいと思っています。
　次期地区委員挨拶では、長野隆一次
期ＧＭＴ・ＧＬＴ・会員・プロトコール
委員より、主に、ガバナー・地区委員
長の方針をご説明して推進して行きた
い。来期も例年通り会員純増正会員
２名を現実的な目標として取組んで頂

きたい。新入会員、３～５年会員を対象
とした会員研修育成を中心として行って
ほしいとのこと。喜井孝一ＰＲ・ライオ
ンズ情報・大会参加委員より、今期「誇
りを高める」モットーにクラブの運営す
るホームページやソーシャルメデアを通
じて活動の推進して行きたい。地域社会
でいかにマスメデアを通じてしっかりＰ
Ｒして行くことが重要だと思っていま
す。国旗の掲揚もご理解してもらい推進
ＰＲして行きたいと思います。
　寺川治美環境保全・保健福祉・アラー
ト委員より、環境保全、保健福祉活動に
ついては、各クラブ立派な事業に取組ま
れていますので、このまま継承して頂き
たいと思います。２０１３年から２０１４
年アラートと言う名前が、環境保全に加
わりました。３３６－Ａ地区だけが名前
を付けた委員会になっています。アラー
トと言う意味は、英語直訳ですと警告・
警報となります。ここ四国の地区は３０
年で７０％の確立で南海トラフの大地震
が来ると言われています。これに向けて
ネットワーク化して、情報、物資を共有
とすることを目標に動いて行きたい。
　山田強ＹＣＥ・国際関係委員より、ＹＣ
Ｅの受入、派遣をお願いします。お金の
かかる事業ですが理解をしてご検討して
ほしいと思います。おもに以上の方針の
説明がありました。

幹 事  古 川  貴 章



2014年 6月７日（土）　徳島グランヴィリオホテル
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生 き が い

次期クラブ三役オリエンテーションに参加して
会 長  福  山    宏

2Ｒ-1Ｚ・ＺＣ就任挨拶並びに 2Ｒ・1Ｚ年次会合報告

    ２０１４年６月７日土曜
日に徳島グランヴィリオ
ホテルにて開催されまし
た ク ラ ブ 三 役 オ リ エ ン
テーションに次期三役で
参加してまいりました。
 まず、大会場にて１R から

９R までの三役が参加しました。
約４００名以上のライオンズの三役の集
合が壮観な風景に感じました。
　会の開始にあたりリジョン毎にクラブ
名を読み上げられます。私は２ R の代表
としてライオンズロアーをするように指
名され、我が新居浜ライオンズとして恥
ずかしくないように心がけ大きな声で
「Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」と叫びました。緊張
しました。
　まずは次期国際会長　ジョセフ・プレ
ストンのスローガン「誇りを高める」に
ついての説明。「奉仕を通じて誇りを高
めよう」「会員増強を通じて誇りを高め
よう」「クラブを強化することにより、
誇りを高めよう」「リーダーシップを通
じて誇りを高めよう」「パートナーシッ
プを通じて誇りを高めよう」「決意刷新
を通じて誇りを高めよう」「分け与える
ことを通じて誇りを高めよう」「独創力
を通じて誇りを高めよう」「勇気と信念
を通じて誇りを高めよう」以上９つの誇
りを高めるの概要を教えていただきまし
た。
　続いて木内千春地区ガバナーよりの方
針説明。まずは冒頭に「ごく普通にやり
ます。」との意外な発言から始まりまし
た。但しお話を聞いていると「ごく普通」
という言葉の深さを感じます。やらなけ
れば成らない事を着実にごく普通にやり
遂げることだ。と意に受け取りました。
昨年より引き続き話題の争点となってい
る家族会員について３３６－A 地区は
約９００名の登録が出来ており実質日本一

の成果であるようです。ただその事に反
対して約２００名の正会員の退会者が出
てしまった事実があります。木内千春地
区ガバナーはそのような状況より強固に
推し進めるご意思はなさそうでしたが正
直なところ無理の無い程度で家族会員を
増員したいというお話がありました。い
ろいろな立場の方がいらっしゃいますの
で私も軽々しく判断はできませんので本
件に関しては慎重に検討することと致し
ました。
　後に分科会となり私は会長の会議室に
て会長の心得を教えていただきました。
クラブ内の会員からの尊敬・クラブに関
する知識・割り当てられる、その職務に
対する関心と知識・物事を成し遂げる積
極性と実行力・他の人々と協力的な態度・
人の言うことには耳を貸し、自分の意思
表示を上手にする能力。などの内容につ
いてのお話。
特に「会長は、クラブの最高責任者、み
んなで会長を盛り立てよ。内部でいかに
議論しても、外には一本の方針で臨め。」
という教えには感銘を受けました。
　このオリエンテーションを受けたこと
により更に私の会長としての決意が固ま
りました。
ただし、皆様の協力無くては出来ること
ではありません。何にでも責任を持って
望む所存でありますので、皆様もどうぞ
宜しくお願いします。



例  会  報  告

第 1289 回 ６月第 1 例会

第 1290 回 ６月第 2 例会

●会長挨拶
みなさんこんにちは。長いようで短かった一年でしたが最
後の会長挨拶をさせて頂きます。
昨年 7 月の青少年委員会の『ありがとうハガキ』を皮切り
に、本年度も数々のアクティビティを行い、私の会長とし
てのアクティビティー『手旗横断中』、『まもる君の家パネ
ル』の贈呈も無事、終えることが出来ました。残すは２７日、
市役所での１Ｚ合同の図書館貸し袋の贈呈式のみとなりま
した。メンバーの皆さんのご協力、ご支援をいただき一年
間努める事が出来ました。メンバーの皆さんに感謝致しま
す。大変お世話になりました。
●幹事報告並びに退任挨拶
●委員会報告
各委員長から年間の事業報告並びに退任挨拶
●例会純出席１００％       １８名のメンバー
●会長キー伝達式 　
真鍋憲夫会長より福山宏次期会長へ引き継がれました         

●審議事項
なし
●報告事項
１．平成 26 年えひめ学園･ひびき分校･わかば教室機関　
　　連絡協議会　
　　６月１２日（木）１３：００～ 出席者／福山第一副会長
２．（公社）日本青年会議所愛媛ブロック大会記念式典　
　　６月１５日（日）１５：３０～ リーガ　出席者 / 会長
３．準備リジョン会議　
　　６月１５日（日）１０：３０～
　　 今治地域地場産業振興センター　出席者／次期三役
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●会長挨拶
　みなさんこんにちは。わたしの任期も早いもので今月一杯
となりました。メンバーの皆さんのご協力に心から感謝しま
す。ただし、２７日 (金 )には本年度、最後のアクティビティー
の１Ｚ内４クラブ合同の贈呈式（新居浜市立別子銅山記念図
書館に貸出袋の寄贈）がありますので、ご参加頂けるメンバー
の皆さんはよろしくお願い致します。また４年に一度のサッ
カーの祭典、ワールドカップも始まりますが寝不足にならな
いように日本を応援しましょう！！
●審議事項
１．（公社）日本青年会議所愛媛ブロック大会記念式典お祝
　　いについて　　　　　　　　　　　　　　\１０,０００
２. クラブ新会員オリエンテーション予算について
　 　　　　  　　　　　　　　　 　　　 　  \１００,０００
３. ６月第二夜間例会予算案について
４. 例会出席１００％記念品予算について
　                  　       　　　  \７０,０００円（２０名程度）
●報告事項
１． 新会員入会について
２． 次期クラブ三役オリエンテーション
　　６月７日（土）１３：００～  徳島グランヴィリオホテル
　　　出席者／次期三役
３． クラブ新会員オリエンテーション
　　６ 月１１日（水）１９：００～  ユアーズ
　　　出席者／新会員４名、現･次期三役、会員会則委員、
                     各委員会委員長、ＺＣ、ＺＣＡ
４．  平成２６年えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関
　　連絡協議会
　　６ 月１２日（木）１３：００～　出席者／福山第一副会長
５．（公社）日本青年会議所愛媛ブロック大会記念式典
　　６月１５日（日）１５：３０～ リーガ　出席者／会長
６. 準備リジョン会議
　　６月１５日（日）１０：３０～ 今治地域地場産業振興センター
　　　出席者／次期三役
７. 次期クラブ委員長スクール、献血･献眼セミナー
　　６月２２日（日）１３：００～ 今治地域地場産業振興センター
　　　出席者／次期各委員会委員長、Ｌ･Ｔ、Ｔ･Ｔ
●委員会報告
 ・会員会則委員会新会員について
 ・計画財務委員会審議事項３号議案について
●会長承認　
　真鍋会長すべて承認されました。
●ＺＣ年間事業報告
　加藤久博２Ｒ－１Ｚ・ＺＣ 会長挨拶にもありましたが、本
　年度最後のアクティビティーが２７日の贈呈式のみとなり
　ました。一年間皆さんのご協力に感謝します。
●出席報告
　宇野博文出席大会委員長
　会員数５２名（出席者４５名、欠席者７名）
　出席率８６.５４％
●テール・ツイスタータイム　林幸央テールツイスター
　ドネーション ￥８５,０００

●ライオンズ・ローア
　Ｌ古川貴章We Serve ！！

６月11日（水）12:15～　ユアーズ

６月25日（水）18:30～　ユアーズ



生 き が い

４．次期クラブ委員長スクール、献血･献眼セミナー
　　　６月２２日（日）１３：００～
　　　 今治地域地場産業振興センター
　　　　出席者／次期各委員会委員長、Ｌ･Ｔ、Ｔ･Ｔ
５．新居浜市立別子銅山記念図書館貸出袋贈呈式
　　　６月２７日（金）１６：００～　新居浜市役所
　　　　出席者／会長、幹事、加藤ＺＣ、新田ＺＣＡ
６．出席大会委員会慰労会　
　　　６月３０日（月）１８：３０～　つむぎ食堂
７．第５３回東洋東南アジアライオズフォーラム
　　仁川（韓国）
１１月１３日（木）～１６日（日）　締切８月２２日（金）
　　（詳細は事務局までお問合せお願い致します）
●委員会報告
●出席率
会員５１名　出席４６名　欠席５名　９０.２％
●ドネーション                   　　　　 ９１，０００円
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理事・委員長会報告

●会長挨拶　真鍋憲夫会長
  今年度最後の理事・委員長会です。季節がら体調を壊さな
いように気を付けて、適度な運動を行って体調維持に心掛け
て下さい。

●審議事項
１．新会員入会について　
      能瀬伸一さん　入会式は新年度に行う
２．（公社）日本青年会議所四国地区愛媛ブロック大会記　
　念式典お祝いについて　　　　　　１０,０００円
３．６月第二夜間例会予算案について
４．例会出席１００％記念品予算について　
　　　　　　　　　　　　　７０,０００円（２０名程度）
●報告事項
１．次期クラブ三役オリエンテーション
　　６月７日（土）１３：００～　徳島グランヴィリオホテル
　　出席者／次期三役
２．クラブ新会員オリエンテーション　
　　６月１１日（水）１９：００～　ユアーズ
　　出席者／新会員４名、現･次期三役、会員会則委員、　　
　　　　　　各委員会委員長、ＺＣ、ＺＣＡ
３．平成２６年えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関
　　連絡協議会　
　　６月１２日（木）１３：００～　出席者／福山第一副会長
４．（公社）日本青年会議所愛媛ブロック大会記念式典　
　　６月１５日（日）１５：３０～  リーガ 　 出席者／会長
５．準備リジョン会議　
　　６月１５日（日）１０：３０～
　　　今治地域地場産業振興センター　　出席者／次期三役
６．次期クラブ委員長スクール、献血･献眼セミナー
　　６月２２日（日）１３：００～ 今治地域地場産業振興センター
　　　　出席者／次期各委員会委員長、Ｌ･Ｔ、Ｔ･Ｔ

●その他
１Ｚ４クラブ図書貸出袋の贈呈式　
　６月２７日（金）１６：００　市役所にて
　出席者／加藤１Ｚ・ＺＣ、新田ＺＣＡ

６月９日（月）18:30～　ユアーズ

●福山次期会長挨拶
　数日前よりプレッシャーで朝早く目が覚めるようにな
りました。古川幹事、藤縄会計と共にとにかくこの三役
で頑張りますのでよろしくお願い致します。
●理事会審議事項
① 定例会の開催日時について　
　＜理 事 会＞ 第一例会の週の月曜日
　　　　　　　１８：３０～　　新居浜商工会館３階
　＜委員長会＞ 理事会と同時開催
　＜第一例会＞ 第２水曜日１２：１５～１３：３０ ユアーズ
　＜第二例会＞ 第４水曜日１２：１５～１３：３０ ユアーズ
② 取引銀行の件　　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③ 事務局員雇用について
　白石康代さんを平成２６年７月１日～平成２７年６月　
　３０日まで雇用します。給料支払日、雇用通知書に従い、
　月末締め、翌１０日支給とする。
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて
　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　 ７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　 規約通り連署人は幹事といたします。
⑪ 委員会費について
　 委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてく　
　 ださい。3,000 円／一人
⑫ 例会時の服装について　
　 クールビズ導入を推奨いたします。７、８、９月および
　 翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　 但し、バッチ着用。
⑬ 例会中は禁煙とします。
⑭５０周年記念事業特別委員会の継続設置について
　 実行委員長 /藤縄洲二　実行副委員長 /福山宏、岡田賢治
　 委員 /大竹崇夫、加藤久博、石川敏則、真鍋憲夫、白石誠一
　 広報担当委員 /山下邦俊、伊藤嘉秀、石川稔　会計 /真木泰彦
⑮ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について
⑯ 例会開催日について
　７月第二例会を夜間例会としました。
⑰ 委員会名の変更について
　 PR 広報 IT委員会から PR広報委員会に変更
⑱リジョン運営費について
 　現　在…１ヵ月１００円／会員１名　～
　 次年度…１ヵ月１５０円／会員１名　に変更
⑲複合地区緊急援助資金不足額補充について
 　年８００円／会員１名

次期準備理事・委員長会報告
６月20日（金）18:30～　商工会館３Ｆ

、4クラブ三役
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７月誕生日

 委　員　会 委　員　長 副  委  員  長 担  当  理  事 委　　　　員

 会 員 会 則   有  富　正  治   神  野　雄  太   有  富　正  治  加  藤　久  博  

  
出 席 大 会   土  岐　計  一   塩  見　典  世   佐  伯　澄  男

妹  尾　光  章 大    村　　敬 小  松　武  道 
  宇    賀　　潔 岡  田　賢  治 

  
計 画 財 務   高  橋　在  錫   高   橋　　守   川  嶋　理  之

武  市　欣  也 大  石　隆  憲 村  上　博  昭
    中  村　七  和

  
P R  広 報   田  村　征  夫   宇  野　博  文   石  川　敏  則

山  下　邦  俊 高    橋　　彰 久保田  繁 拡
    伊  藤　龍  一

  
  青 少 年 石   川　　稔   後  藤　達  也   真  木　泰  彦

塩  見　秀  晴 林　 幸    央 新  田　久  司
  伊  藤　嘉  秀 

  
保 健 福 祉   檜  垣　孝  志   近  藤　充  徳   山   口　　泰

碓  井　良  和 近  藤　盛  文 斉 藤 陽 二 朗

  
環 境 保 全   村 上  順 一 郎  松  浦　一  雄   永  易　明  洋

土  岐　敏  勝 熊  本　賢  二 近  藤　眞  而
  大  竹　崇  夫 

役 員 及 び 委 員 会 構 成 表
２０１４年７月～２０１５年６月

国際協会３３６－Ａ地区２Ｒ－１Ｚ　新居浜ライオンズクラブ
元地区ガバナー・地区名誉顧問　小 松 武 道

 役　　職 氏　　名

 会  　　　    長 福   山    　宏
 直 前 会 長 真  鍋　憲  夫
    第 一 副 会 長  白  石　誠  一 
    第 二 副 会 長  鈴  木　雅  志
 幹　　　　　事 古  川　貴  章
 会　　　　　計 藤  縄　洲  二
 ライオン・テーマー 村  上　博  昭

 役　　職 氏　　名

  テール・ツイスター 塩  見　秀  晴 
    会員理事 / 委員長 有  富　正  治
    ク ラ ブ 理 事  佐  伯　澄  男
  ク ラ ブ 理 事  川  嶋　理  之
    ク ラ ブ 理 事  石  川　敏  則
    ク ラ ブ 理 事  真  木　泰  彦
    ク ラ ブ 理 事  山    口　　泰

 役　　職 氏　　名

     ク ラ ブ 理 事  永  易　明  洋
   副　　幹　　事    伊  藤　嘉  秀　
   副　　会　　計 大  竹　崇  夫
   副ライオン・テーマー 伊  藤　龍  一
   副テール・ツイスター 久 保 田 繁 拡
    会計監査委員  武  市　欣  也
    会計監査委員  岡  田　賢  治
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碓井良和、近藤充徳、村上順一郎、永易明洋
桧垣孝志、松浦一雄

６　月８日(日)　　新居浜ＣＣ　

３９

５０ ４９

４４

４４

５７

４８

４７

９９

８３

９２

１０４

   ７.７

2７.0

1５.0

１４.４

7２.0

 7５.３

7７.0
真 木 泰 彦  8９.６

村 上 博 昭

大 石 隆 憲 

田 村 征 夫

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

74%

7月 8

87.15

9 10 11 12 1月 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 1月 2 3 4 5 6
24年

24年 ～ 26年 

24年度  年平均 88.2625年度  年平均

出欠率表

出欠率表

メークアップ

出席大会委員会

25年 26年

76%

78%

80%

82%

84%

86%

88%

90%

92%

94%

96%

98%

100%

94.4%

96.7%
97.3% 97.7% 97.2%

94.2%

91.35%

89.7%

83%

89.7%

78.6%

93.4%

95.2%

82.7%

78.9%

新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

名 ％ ％ Ｈ 円

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ アクティビティ報告書 (６月分 )

名 ％ ％ Ｈ 円

５１
２７
３１
２６
１３５

7
62
20
39
１28

80,000
144,516
34,553
80,000
339,069

８８．４
９１．１
８２．９
８２．７
８６．３

８４．２
９８．２
９０．７
８６．６
９２．４
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生 き が い

真鍋　憲夫　暑くてむしむしとする毎日が続いています。どうぞ

　　　　　　お体に充分気をつけてお元気でお過ごし下さい。

岡田　賢治　加藤ＺＣ、新田ＺＣＡ一年間ご苦労様でした。

久保田繁拡　加藤ＺＣ一年間ご苦労様でした。

藤縄　洲二　いよいよあとひと月、役員の皆様お疲れ様でした。

鈴木　雅志　会長、幹事、役員の皆様本年度、本当に充実した一年

　　　　　　でした。お疲れ様です。第 2 例会は美味しいお酒を

　　　　　　飲みましょう。

佐伯　澄男　加藤ＺＣ、新田ＺＣＡ一年間お疲れ様でした。

小松　武道　新居浜ＬＣメンバーの皆様のご健康をお祈りします。

石川　敏則　長男が家を建て、週末毎に少しずつ家具を運んでいま 

　　　　　　す。金も土地も取られてスッカラカンになりました。

妹尾　光章　6 月サマースタイルになりました。

武市　欣也　冒頭の真鍋会長の挨拶に感激して。

有富　正治　姪が博多にて結婚致しますので、6 月１３日から

　　　　　　５日程、旅行してきます。皆様にお会い出来ないのが

　　　　　　寂しいです。

松浦　一雄　梅雨になりましたね。日ごと庭のあじさいの花びらの

　　　　　　紫が濃くなっています。

塩見　秀晴　今月で任期も終わりですネ。最後まで宜しくお願い致

　　　　　　します。本日のオリエンテーションご参加有難うござ

　　　　　　います。

村上　博昭　今月の月例ゴルフ、大石さん優勝おめでとうござい

　　　　　　ます。お陰様で馬券を独り占め！ありがとうござい

　　　　　　ました。

石川　　稔　今日は午前中、田植えをしていてとても慌ただしかっ

　　　　　　たです。

加藤　久博　ＺＣ活動報告させて頂きありがとうございました。

高橋　在錫　毎年楽しみにしている市場川の蛍ですが、今年はちら

　　　　　　ほらで残念です。

土岐　計一　誕生お祝いありがとうございました。  若返った感じ

　　　　　　です。

後藤　達也　先日ニュースで愛知県のサーファーがサメにかまれ

　　　　　　て３０針縫う怪我をしたと報道されていました・・・。

　　　　　　明日は我が身！イメトレして準備しておきます。

古川　貴章　昨日で４８歳になりました。

宇野　博文　先週土、日（７日、８日）に内子に１泊して２ラウンド

　　　　　　のゴルフに行きました。梅雨の晴れまで雨も無く楽し

　　　　　　く過ごすことが出来ました。

近藤　盛文　Ｗ杯、日本がんばれ！！

田村　征夫　１年間お世話になりました。今期は体調が悪く苦難の

　　　　　　１年でした。あ～あ、しんどかった。

新田　久司　加藤ＺＣ一年間お疲れ様でした。

永易　明洋　やっと３月の決算の申告が無事終わり、一息ついてい

　　　　　　ます。うっとうしい天気ですが、体調を崩さない様気

　　　　　　をつけましょう。

・・・ 加藤久博ＺＣ、新田久司ＺＣＡ、一年間ご苦労様でした。 ・・・

福山　宏／大竹崇夫／村上順一郎／中村七和／高橋　守／山下邦

俊／真木泰彦／伊藤嘉秀

宇賀　　潔　早退します。

真鍋　憲夫　メンバーの皆様、一年間本当にご協力ありがとうござ    
　　　　　　いました。福山　宏さん次期会長として元気でがんば
　　　　　　 って下さい。
佐伯　澄男　無事に最後の例会を終えることが出来ました。一年間
　　　　　　ありがとうございました。
石川　敏則　一年間ありがとうございました。皆様のご協力で何と
　　　　　　か今日を迎える事が出来ました。
加藤　久博　一年間 1ZC の活動を支えて頂いた新居浜 LC のメン　
　　　　　バーの皆様に感謝申し上げます。
村上順一郎　真鍋会長、幹事、会計さん、各委員長さんお疲れ様でした。
伊藤　龍一　一年間三役の皆様お疲れ様でした。
白石　誠一　三役の皆様一年間お疲れ様でした。
岡田　賢治　真鍋会長また役員の方々一年間ご苦労様でした。
近藤　盛文　真鍋会長さんはじめ役員の皆様、お疲れ様でした。感謝！
古川　貴章　一年間ありがとうございました。来期も宜しくお願い
　　　　　　します。
碓井　良和　役員の皆様長い間ご苦労様でした。
小松　武道　真鍋会長一年間のご活躍ご苦労様でした。
福山　　宏　三役さんご苦労様でした。
有富　正治　「真鍋会長」元め、執行部の皆様、大変お疲れ様でした。
塩見　典世　おつかれ様です。会長、役員の皆様一年間お疲れ様でした。
石川　　稔　夏の高校野球県大会の組み合わせも決まりました。
　　　　　  東高校では雨天練習場を建設することになりました。
　　　　　　事が成就できるように頑張ります。
武市　欣也　役員の皆様大変ご苦労様でした。特に真鍋会長に於か
　　　　　　れましては会長職に徹せられ感動した次第です。
松浦　一雄　会長さん、役員の皆様一年間ご苦労様でした。新年度
　　　　　　の役員の皆様、新しい 1 年を頑張りましょう。
妹尾　光章　役員、委員長の皆様一年間ご苦労様でした。
鈴木　雅志　ワールドカップ日本情けない残念しかし今日は本年度
　　　　　　最終例会、懇親会美味しい酒を飲みましょう。
塩見　秀晴　会員委員長として一年間たいしてお役にも立てず、申
　　　　　　し訳ございません。来年度の方に期待をしております。
村上　博昭　6/13･14 の２日間大学時代の野球部の同期会に出席す　
　　　　　るため、仙台へ行ってきました。懐かしい顔ぶれに会　
　　　　　うことができ元気をもらってきました。来年は九州で　
　　　　　開催ですが今から楽しみです。
宇野　博文　例会への出席有り難うございました。本日の出席報告
　　　　　　が最後の仕事となります。一年間本当にお世話になり
　　　　　　ました。
近藤　充徳　役員の皆様ご苦労様でした。
高橋　　守　役員の皆様一年間ご苦労さんでした。
檜垣　孝志　6/22 今治で次期クラブ委員長スクールに参加してき　
　　　　　ました。次年度も宜しくお願い申し上げます。
久保田繁拡　真鍋会長はじめ三役の皆さん、一年間大変お疲れ様でした。
後藤　達也　会長はじめ役員の皆様一年間お疲れ様でした。懇親会
　　　　　　では、美味しいお酒を飲んで下さい。田村　征夫　PR･
　　　　　　ライオンズ情報･大会参加委員会が今治で 6/22 開催　
　　　　　され出席しました。メンバー各位若手が多くなりベテ　
　　　　　ランは・・・。
宇賀　　潔　会長さん役員の皆様一年間大変お世話になりました。
神野　雄太　次男がやっと結婚しました。ジューンブライドで東京
　　　　　　まで行ってきました。後一人残ってます。
藤縄　洲二　いよいよ引継です！真鍋会長お疲れさまでした。　　
　　　　　　福山新会長一年間宜しくお願いします。
高橋　在錫　真鍋会長一年間ご苦労様でした。
永易　明洋　真鍋会長、佐伯幹事、石川会計、大変ご苦労様でした。
土岐　敏勝　一年間会長役員の方々お世話になりました。
・・・真鍋会長はじめ役員の皆様一年間大変ご苦労様でした。・・・
新田久司／大石隆憲／真鍋憲夫

6 月 第１例会

6 月 第 2 例会
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会  長　福   山　  宏　　幹  事　古  川　貴  章　　会  計　藤  縄　洲  二

新居浜ライオンズクラブ会報　毎月第1例会（第 2 水曜日）発行

発行責任者　ＰＲ広報委員長　田  村   征  夫
発   行   所　新居浜ライオンズクラブ事務局

6 日 21 月

1 火 16 水

2 水 17 木

3 木 18 金

4 金 19 土

5 土 20 日

13 日 28 月

7 月 22 火

8 火 23 水

14 月 29 火

31 木

15 火 30 水

9 水 24 木

10 木 25 金

11 金 26 土

12 土 27 日

編 集 後 記編 集 後 記
　新年度を迎え、福山新体制でのスタートを切りました。世の中は経済政策の効果が少しずつ出始めて、大手企業、関東
地方を中心に経済活動が活発になっているようです。当クラブも新体制で新たな活動を企画・立案され具体実施されて行
くことと思いますが、この会報誌がきちんと皆さまへのご報告に役立ち、多くの方々に興味を持ってご愛読いただけるよ
う頑張ってまいります。また皆さまの日頃の活動、趣味についてもご紹介出来ればと思っています。

７月第1例会（１２：１５～ユアーズ）
（旧）臨時理事会（１１：３０～ユアーズ）

７月第２例会（夜間）（１８：００～ユアーズ）

理事・委員長会（１８：３０～商工会館３Ｆ）

会員会則委員会（１８：３０～事務局）

計画財務委員会（１８：３０～事務局）

保健福祉委員会（１８：３０～事務局）

青少年委員会（１８：３０～事務局）
スポーツ部会（１９：３０～川東中）

スポーツ部会（２０：００～宮西小）

ＰＲ広報委員会（１８：３０～事務局）

出席大会委員会（１８：３０～事務局）
スポーツ部会（１９：３０～川東中）

環境保全委員会（１８：３０～事務局）
第２５回英語スピーチコンテスト打合せ会
　　　　　　　　　　　    （１５：００～市役所）

2Ｒ－ＲＣ例会訪問

第 1回愛リバー・愛ロード（市民一斉清掃）
第 1回献血・献眼推進運動（イオンモール）

ゴルフ部会（新居浜カントリークラブ）
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